

Stadtwerke Marburg

Dienstleister betreibt Glasfasernetz

[23.05.2014] Neben klassischen Produkten bieten die Stadtwerke Marburg jetzt auch High-Speed-Internet-Anschlüsse an. Für den Betrieb des Glasfasernetzes sorgt das Unternehmen QSC.

Die Stadtwerke Marburg (SWMR) haben sich für den Betrieb ihres neuen Glasfasernetzes einen Partner an Bord geholt: Auf Basis ihres eigenen bundesweiten IP-Netzes sorgt das Unternehmen QSC für die notwendige Konnektivität und stattet das Marburger Glasfasernetz mit entsprechenden Sprach- und Datendiensten aus. Wie QSC mitteilt, gehört zum Leistungsumfang auch eine White-Label-Plattform, mit Modulen wie Web Shop, Self-Service-Portal, Kundenverwaltung und Abrechnung als komplett webbasiertes Kunden-Management-System. Damit können die Stadtwerke ihre neuen Breitband-Produkte im eigenen Namen und auf eigene Rechnung vermarkten. Im Stadtteil Bauerbach wurde ein Glasfasernetz bereits flächendeckend verlegt. Den Bewohnern stehen nun Internet-Anschlüsse bis zu 200 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) zur Verfügung, die neben Telefondiensten auch hochauflösendes Fernsehen ermöglichen.

(al)

Stichwörter: Breitband, Glasfasernetz, QSC, Stadtwerke Marburg